

Emploi : « une trentaine de postes » à pourvoir à l'usine Atlantic en 2017

La plus récente des implantations industrielles du parc Artois-Flandres va continuer de recruter en 2017 pour accompagner sa montée en pression programmée. Pour sa première année d'activité, Atlantic Billy-Berclau (100 CDI) aura produit près de 45 000 chaudières murales et pompes à chaleur.

PAR ÉDOUARD WAYOLLE
lens@lavoixdunord.fr

BILLY-BERCLAU. « On suit nos prévisions de montée en puissance. Nous allons encore investir en début d'année prochaine sur de nouvelles machines pour la tôlerie », souligne Erick Boivin, directeur général industriel chez Atlantic. Pas de mauvaise surprise donc sur les perspectives du marché, l'usine flambant neuve d'Artois-Flandres continuera en 2017 de tirer vers le haut la production et au passage l'emploi.

Actuellement plus de cent salariés, renforcés par une quarantaine d'intérimaires, assemblent pompes à chaleur et chaudières murales. Erick Boivin estime à « une trentaine » le nombre de personnes qui viendront étoffer les effectifs. En grande partie, ce sont des postes d'opérateurs qui intégreront le vivier de l'intérim avant éventuellement de signer un contrat à durée indéterminée. « Nous ne recherchons pas de profils en particulier mais des gens qui ont envie de travailler avec nous, avec un potentiel de développement, avec ou sans diplôme. »

HAUSSE DE PRODUCTION

Dès 2014, le groupe a investi



Atlantic produit des chaudières et des pompes à chaleur depuis février à Billy-Berclau. PHOTO ARCHIVES SEVERINE COURBE

25 millions d'euros dans la construction d'une usine à Billy-Berclau, pour soulager sa grande sœur de Merville (Nord). D'ici la fin d'année, le site artésien, opérationnel depuis février, aura produit un peu moins de 30 000 pompes à chaleur et 15 000 chaudières murales. En 2017, la production effective de-

“ Nous ne recherchons pas de profil particulier mais des gens qui ont envie de travailler avec nous, avec ou sans diplôme. ”

vrait augmenter de 30 %. Avec à moyen terme toujours un potentiel de développement intéressant puisqu'un quart des 20 000 m² d'ateliers resteront disponibles. En outre, le groupe se garde la possibilité de réaliser une extension de 10 000 m². Première implantation industrielle depuis plus de dix ans dans la zone Artois-Flandre, Atlantic s'est installé à l'entrée du boulevard Sud, sur un terrain de neuf hectares racheté à la Française de Mécanique. ■ Il est possible de déposer des candidatures spontanées directement à l'usine ou sur www.emploi-job-atlantic.com